
4 Pièces

192 m²

Réf. MZIBA1051

1 340 000 €

Gujan-Mestras
Maison à vendre (33470)
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Située dans le quartier prisé de la Hume, à deux pas des commerces et

de  la  gare,  cette  superbe  villa  contemporaine  vous  séduira  par  son

calme et ses prestations haut de gamme. Avec une piscine chauffée et

une  architecture  moderne,  cette  maison  offre  un  cadre  de  vie

exceptionnel.D'une surface habitable de 192 m², cette villa dispose de

volumes  généreux  et  d'une  belle  hauteur  sous  plafond.  Au

rez-de-chaussée, vous découvrirez une entrée accueillante, ainsi qu'un

vaste séjour de 75 m² avec cuisine américaine, bénéficiant d'une triple

exposition. Une suite parentale de 55 m² avec dressing, salle ...

Situated in the sought-after  La Hume district,  a stone's throw from the shops and

train station, this superb contemporary villa will win you over with its tranquillity and

top-of-the-range features. With its heated swimming pool and modern architecture,

this house offers an exceptional living environment.With 192 m² of living space, this

villa  boasts generous volumes and high ceilings. On the ground floor,  you'll  find a

welcoming  entrance  hall  and  a  vast  75  m²  living  room  with  open-plan  kitchen,

benefiting from triple exposure. A 55 m² master suite with dressing room, shower

room and wc ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l’Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
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